

REF : M-DALIA3

DALIA 3



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M***ALYS** ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
3 moteurs qui contrôlent la hauteur, l'inclinaison du dossier et du repose-jambes	Longueur : 199 cm
Trou visage avec bouchon amovible	Largeur : 76 cm
Coussin repose-tête	Hauteur : de 65 à 90 cm
Structure plastique sur armature métal	Épaisseur du matelas : 8 cm
Revêtement PU blanc	Poids net : 83 kg
Facile à nettoyer	Poids brut : 95 kg
Inclinaison du repose-jambes: 0° à 27°	Emballage : 205 x 81 x 72 cm

Description

La table de massage et de soins électrique DALIA 3 est dotée de 3 moteurs performants qui permettent une montée/descente du siège et du dossier fluide réglable de 65 à 90 cm, offrant ainsi un ajustement optimal pour chaque client. La structure de la table de soins esthétiques électrique DALIA 3 présente une base solide et stable, reposant sur des coussinets réglables. Sa conception lui confère à la fois fiabilité et élégance. Le matelas en PU blanc de haute qualité assure un confort optimal pour vos clients et facilite l'entretien grâce à sa facilité de nettoyage. Le trou visage au niveau du haut du dossier comprend un bouchon amovible qui permet aux clients de se mettre en position allongée sur le ventre et aux professionnels de soins esthétiques.



Features	Dimensions
3 motors controlling height, backrest tilt, and leg rest tilt	Length: 199 cm
Face hole with removable plug	Width: 76 cm
Headrest cushion	Height: from 65 to 90 cm
Plastic structure on a metal frame	Mattress thickness: 8 cm
White PU upholstery	Net weight: 83 kg
Easy to clean	Gross weight: 95 kg
Leg rest tilt: 0° to 27°	Packaging: 205 x 81 x 72 cm

Description

The DALIA 3 electric massage and treatment table is equipped with 3 high-performance motors that allow for smooth seat height adjustment and backrest reclining from 65 to 90 cm, providing optimal adjustment for each client. The structure of the DALIA 3 electric aesthetic treatment table features a solid and stable base, resting on adjustable pads. Its design offers both reliability and elegance. The high-quality white PU mattress ensures optimal comfort for your clients and facilitates maintenance thanks to its ease of cleaning. The face hole at the top of the backrest includes a removable plug that allows clients to lie face down and provides convenience for aesthetic professionals.



DALIA 3

